

L'Argentine signe un accord avec trois pays du Club de Paris pour refinancer sa dette



La Havane, 27 juin, (RHC)- Le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, a signé des accords bilatéraux avec l'Espagne, la France et la Suède pour refinancer la dette contractée envers le Club de Paris, un organe de négociation et de discussion entre les créanciers et les pays débiteurs.

Le ministre Massa a signalé que ces accords permettent de garantir la viabilité de la dette extérieure argentine et de favoriser la reprise économique de son pays.

"Nous avons atteint un objectif important dans notre feuille de route pour ordonner et régulariser les relations financières internationales", a-t-il déclaré.

En 2019, l'Argentine a cessé de payer les pays membres du Club de Paris, mais en octobre de l'année dernière, un nouvel accord a été conclu pour rembourser la dette en cours.

Dans le cadre de l'accord signé en 2022, l'administration actuelle a réussi à conclure des accords bilatéraux avec 15 des 16 créanciers de l'entité multilatérale.

L'Argentine est également endettée auprès du Fonds monétaire international (FMI) depuis 2018, date à laquelle elle a reçu le plus grand prêt de l'histoire de l'organisation, d'une valeur de 44 milliards de dollars, pris en charge par l'administration du président de l'époque, Mauricio Macri (2015-2019).

Source : Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326725-largentine-signe-un-accord-avec-trois-pays-du-club-de-paris-pour-refinancer-sa-dette>



Radio Habana Cuba